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Áries 21/03 a 20/04
O foco desses dias para os arianos são as parcerias,
principalmente de trabalho. Mais para o final da se-
mana a comunicação tende a fluir com maior facilida-
de.

Touro 21/04 a 20/05
Trabalho e rotina são os temas dessa semana, taurino.
Desejo de expandir os horizontes, ampliar as frontei-
ras do pensamento estarão reforçados nesse período.

Gêmeos 21/05 a 20/06
Aumento da sensibilidade e da intuição podem ocor-
rer nessa fase, geminiano. É importante olhar para si
como prioridade e dar importância ao que te faz feliz.

Câncer 21/06 a 21/07
Cancerianos estarão voltados para sua família e as-
suntos relacionados à casa. Buscar força emocional
nas parcerias e relacionamentos pode ajudar a atra-
vessar os dias mais difíceis.

Leão 22/07 a 22/08
Leitura, estudos e até pequenas viagens são temas im-
portantes para os leoninos essa semana. Situações cor-
riqueiras podem ganhar um peso emocional maior e é
importante cuidar para que não afetem sua saúde.

Virgem 23/08 a 22/09
Seu regente, mercúrio, retoma o movimento direto,
virginiano. Você sentirá a comunicação e os projetos,
pouco a pouco, voltam a fluir. Evite gastos desneces-
sários nesse período.

Libra 23/09 a 22/10
Relações íntimas e assuntos familiares podem ter um
peso maior e te afetarem mais profundamente por es-
ses dias, libriano. Cuide das emoções e se permita
períodos de descanso e reflexão.

Escorpião 23/10 a 21/11
Certa inquietação pode tomar conta dos seus pensa-
mentos essa semana, escorpiano. Você estará mais sen-
sível às dores alheias. Preste atenção aos seus sonhos.

Sagitário 22/11 a 21/12
Sagitarianos estarão mais voltados aos seus grupos e
amigos. Tome cuidado com empréstimos de dinheiro
e cuide bem das finanças nesse ciclo.

Capricórnio 22/12 a 20/01
A carreira e profissão estarão em destaque essa se-
mana, capricorniano. Mas lembre-se de que ter um
tempo para si é igualmente importante. Suas necessi-
dades importam.

Aquário 21/01 a 19/02
Aquarianos estarão mais conscientes das suas verda-
des, sua filosofia de vida tende a se ampliar nesse mo-
mento. A sensibilidade emocional tende a estar aumen-
tada.

Peixes 20/02 a 20/03
Alguns medos e traumas podem ressurgir por esses
dias, pisciano. Procurar conforto nos amigos mais pró-
ximos talvez ajude a atravessar os dias mais turbulen-
tos.

Presidente Adevanil agradece os

estivenses por terem dado ao

deputado Rafa Zimbaldi 376 votos

Na última segunda-feira (03), durante a fala do presidente
da Câmara Adevanil Moreira, ele agradeceu a população

estivense que deu seu voto ao deputado Rafa Zimbaldi e acre-
dita que o povo confia no trabalho que o parlamentar faz por
Estiva.
Rafa Zimbali (cidadania) vem ajudando a cidade com diversas
verbas, a que vale destacar, entre elas, a construção da
equoterapia, onde diversas crianças assistidas pela APAE irão
desfrutar deste trabalho.
"Muito obrigado a todos por apoiar o Rafa, tenho certeza
que ele, nos próximos 4 anos, vai nos ajudar em muito
mais", destacou Adevanil.
Rafa Zimbaldi recebeu em Estiva 376 votos. O deputado já
destacou que tem muito carinho por estiva e vai ajudar em
muito mais.
Assessoria da Câmara de Estiva Gerbi

Prof. Rogério Piru propõe a criação

do Feirão do Emprego em Conchal
Indicação do vereador visa facilitar a divulgação das vagas

de emprego disponíveis e a capacitação profissional

A falta de emprego é uma das principais dificuldades que a
população de Conchal enfrenta e também uma das maio-

res preocupações do vereador Professor Rogério Piru. Ele vem
trabalhando para mudar essa situação na cidade e fortalecer o
diálogo com empresas, buscando a abertura de novas vagas de
trabalho no município.
Na última sessão da Câmara, Rogério apresentou uma proposta
para que a Prefeitura crie o Feirão do Emprego, que aconteceria
junto à Feira Noturna de Conchal, às sextas-feiras. No local, a
população poderia buscar mais informações sobre capacitação
profissional, cursos e também vagas disponíveis na cidade.
"Estar desempregado é uma das maiores angústias que uma
pessoa pode ter e essa é uma situação que me incomoda
muito. Quero, com o Feirão do Emprego, oferecer mais opor-
tunidade para que as pessoas se qualifiquem profissional-
mente e estejam preparadas para o mercado de trabalho,
além de ampliar a divulgação das vagas abertas na cida-

de", completa o vereador.
Rogério reforça também que a intenção é fortalecer o contato
com o setor de RH das empresas para traçar um panorama
sobre as principais necessidades da cidade e como solucionar
esse déficit. "É um projeto novo que pode ser ampliado
com o passar do tempo porque abrange várias frentes e
um único objetivo: o bem da população conchalense", com-
pleta.
Rogério é um dos vereadores mais atuantes na Câmara Munici-
pal e trabalha para o desenvolvimento da cidade, com ações
focadas, principalmente, em educação, saúde, segurança, gera-
ção de emprego, esporte, cultura e promoção de melhorias na
vida de quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com o vereador Rogério
Piru pelas redes sociais: www.facebook.com/profrogeriopiru
e @profrogeriopiru.
Assessoria do Vereador Professor Rogério Piru
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Baleia Rossi é o deputado que teve o maior

número de votos em Estiva Gerbi e Conchal;

o total nas duas cidades foi de 4.732 votos

Os brilhantes trabalhos feitos pela prefeita
de Estiva Gerbi, Cláudia Botelho (MDB),

e pelo presidente do MDB em Conchal, Rogé-
rio Simoso, ajudaram o deputado federal Ba-
leia Rossi em sua reeleição onde recebeu
236.463 votos. Em Estiva Gerbi foram

2.926 votos e em Conchal 1.806, no total
de 4.732 votos.
Com isso, veio na rabeira, porque fez
dobradinha com Baleia Rossi, o deputado es-
tadual Jorge Caruso, que foi reeleito com
82.209 votos. Em Conchal o peemedebista foi
o terceiro deputado mais votado e recebeu
1.187 votos, já em Estiva Gerbi foi o deputado
estadual com o maior número de votos, 1.864.
"Eu tenho um compromisso com eles, com
o Baleia e com o Caruso, aliás, não só eu, a
cidade inteira, porque eles são os recordis-
tas de recursos enviados para Estiva. Que-
ro aproveitar a oportunidade e agradecer
os eleitores que votaram nos dois colocan-
do-os em primeiro lugar em número de vo-
tos, o Baleia com 2.926 votos para deputa-
do federal, e o Caruso também em primei-
ro lugar com 1.864 votos para deputado
estadual. Estiva é uma cidade pequena, e
essa quantidade de votos que eles recebe-
ram mostra o quanto o nosso trabalho está
sendo reconhecido pela população estivense.
Porque só um prefeito que trabalha sério,
principalmente no segundo mandato, que
traz melhorias dia após dia para sua cida-
de, que consegue ter a credibilidade que
nossa administração tem, e o apoio da po-
pulação para colocar nas urnas quase 3 mil
votos para um deputado federal. Estou mui-
to feliz porque a cidade reconheceu o nosso
trabalho e mostrou isso nas urnas", disse Cláu-
dia Botelho ao Jornal Polêmica e Debates.
Esse resultado super expressivo em Estiva,
como bem disse a prefeita, foi por conta tam-
bém dos quase 26 milhões em recursos que a
cidade recebeu nos últimos 6 anos dos dois
deputados. É de considerar também o exce-

lente trabalho realizado pela prefeita Cláudia
Botelho a frente da administração, porque com
certeza a credibilidade do trabalho realizado
influencia diretamente na decisão do eleitor.
"O MDB me deu a oportunidade de
representá-lo em Conchal, e tenho o imen-
so orgulho de ser o presidente desse brilhan-
te e forte partido, e tudo isso graças ao Ba-
leia Rossi e ao Jorge Caruso. Nesse pouco
tempo que estamos juntos, eles já enviaram
para Conchal quase R$ 1,5 milhão, então
imagina o que eles vão fazer por nós nos
próximos anos. Por isso dei meu sangue e
derramei o meu suor pedindo voto para eles
de casa em casa. E em menos de 50 dias
apresentando os nomes deles para o cida-
dão conchalense, conseguimos dar ao Ba-
leia Rossi 1.806 votos, sendo o deputado
federal que mais teve votos na cidade, e con-
seguimos para o Caruso 1.187 votos, e ele
foi o terceiro deputado estadual mais vota-
do. Isso me deixou muito feliz porque per-
cebi que o eleitor conchalense acreditou em
mim, depositou seu voto nos deputados que
eu apresentei. Quero agradecer a todos pelo
apoio, desde os meus parceiros e amigos
que fizeram a correria comigo, até os elei-
tores que acreditaram na gente. Estou muito
contente e percebo que vem uma nova era
para nossa cidade", falou feliz da vida Ro-
gério Simoso.
Até as eleições presidenciais de 2018 vários
líderes políticos de Conchal lutavam casa a casa
para conquistar votos aos seus deputados, só
que desta vez um fato inédito ocorreu e Rogé-
rio Simoso foi beneficiado com a falta de dedi-
cação dos demais líderes políticos do municí-
pio. Isso mostra duas situações: Ou os líderes
estão cansados e exaustos acreditando que a
dinâmica da política trazida pelas redes sociais
daria resultado, o que não aconteceu; ou já
aceitaram que o próximo prefeito é o
peemedebista Rogério Simoso.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Célia Leão, Vanderlei Macris,

Paulinho da Força, Aldo

Demarchi e Guilherme Campos

ficaram de fora para o mandato

dos próximos 4 anos

As eleições para alguns deputados fede
ral e estadual que trabalham na região

não foram boas, principalmente para os tuca-
nos Vanderlei Macris e Célia Leão. Os depu-
tados Paulinho da Força (Solidariedade) e
Aldo Demarchi (União), e o ex-deputado Gui-
lherme Campos (PSD) também sofreram com
os resultados.
Há quem diga que os peessedebistas Vanderlei
Macris e Célia Leão foram prejudicados pelo
governador João Dória, que acabou com o
partido e fez dele mil pedacinhos. Mas a teoria
não tem muito fundamento. É sim verdade que
o “LOKO” do João Dória “afundou” o
PSDB, mas os deputados aqui citados foram
muito pouco votados, Célia Leão teve apenas
36.851 votos, e o Macris 87.502. E levando
em consideração os poucos votos que o candi-
dato ao Governo do Estado, Rodrigo Garcia
(PSDB), teve, também colaboraram com o en-
fraquecimento do coeficiente.
Aldo Demarchi e Guilherme Campos já tinham
ficado de fora na eleição de 2018, sendo que
em abril passado, Demarchi, que era suplente,
assumiu a cadeira, mas não decolou. O simpá-
tico Guilherme Campos ficou
a fazer política a serviço do
Governo do Estado, mas a es-
tratégia não funcionou.
O deputado federal Paulinho
da Força foi impugnado pela
Justiça Eleitoral e teve seu re-
gistro de candidatura cassado,
porque foi condenado por cri-
me contra o sistema financei-
ro, pela primeira turma do Su-
premo Tribunal Federal

(STF). Mesmo assim Paulinho recebeu 64.137
votos.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Acesso ao Bairro Conchal

Velho será interditado,

a partir do dia 12 para obras

de novo viaduto

A Concessionária Rota das Bandeiras, em
presa responsável pela administração do

Corredor Dom Pedro de rodovias, avança com
as obras de implantação de um novo dispositi-
vo de retorno na altura do km 183 da rodovia
Prof. Zeferino Vaz (SP-332), em Conchal, no
Bairro Pádua Sales, e os trabalhos na região
vão exigir a interdição do tráfego de veículos
na estrada municipal que dá acesso ao Bairro
Conchal Velho a partir da próxima quarta-fei-
ra, dia 12 de outubro.
A interdição do tráfego na estrada municipal
foi acordada previamente com a Prefeitura de
Conchal, bem como a rota alternativa de des-
vio, que será realizada em um acesso provisó-
rio localizado cerca de 500 metros após o tre-
cho interditado, na pista Norte da rodovia (sen-
tido Martinho Prado). De acordo com a Rota
das Bandeiras, o acesso na estrada municipal
permanecerá interditado até o término das
obras, previsto para março/2023.
"Haverá uma grande movimentação de
maquinário e de veículos pesados no tre-
cho em obras. Por isso, a interdição do trá-
fego na estrada municipal se faz necessá-

ria para garantir a segurança dos motoris-
tas e dos próprios operários da obra. Além
disso, a interdição garantirá maior agili-
dade na execução das obras", explicou o
engenheiro responsável pelas obras no local,
Luiz Otávio Lima.
Neste momento, os trabalhos na região con-
sistem na mobilização dos equipamentos de
terraplanagem e fundação do viaduto a ser
construído no local. Após a mobilização dos
equipamentos, serão iniciados os serviços de
limpeza do terreno, com a retirada da camada
vegetal, para posterior início das escavações e
aterros que compõe o trecho de obras.
O investimento da Rota das Bandeiras na exe-
cução deste dispositivo de retorno, que tam-
bém contemplará um trecho com cerca de 1km
de pistas marginais em ambos os sentidos da
rodovia, será de R$ 9 milhões. O novo disposi-
tivo garantirá uma nova opção de conexão para
a região central da cidade, além de contribuir
para qualificar a mobilidade em uma região que,
em breve, deverá receber novos empreendi-
mentos industriais e logísticos.
Fonte: Rota das Bandeiras

EMEF "Adelina Manara

Ferreira de Mello"

em Conchal realiza

Noite de Autógrafos

Na noite de quarta-feira, dia 05, a EMEF
"Adelina Manara Ferreira de Mello" em

Conchal realizou uma Noite de Autógrafos

com a presença de alunos e familiares do 1º e
5º ano e autoridades locais.
O projeto em parceria com a Editora Estante
Mágica contou com a participação de 22 alu-
nos do 1° ano e 25 alunos do 5° ano do Ensino
Fundamental, orientados pela professora
Eunice da Rocha Francisco.

Os alunos escreveram suas próprias histórias
durante as aulas, envolvidas em um processo
de criação artística, tanto por meio da escrita,
quanto por meio dos desenhos, estimulando a
criatividade e imaginação. Essas histórias se
transformaram em livros, envolvendo toda a
comunidade escolar em um evento de autó-
grafos.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Conchal

Secretaria de Educação de Engenheiro Coelho

realiza Semana da Bíblia

A Secretaria Municipal de Educação de
Engenheiro Coelho realizou entre os dias

19 e 23 de setembro, a Semana da Bíblia. A
semana faz parte calendário de ventos cultu-
rais do município, após a promulgação da Lei
1272/2021, assinada pelo prefeito, Dr.
Zeedivaldo Alves de Miranda.
Segundo a secretaria de educação, todas as

creches e escolas do município receberam a
visita de voluntários e os alunos tiveram uma
programação especial. Entre as atividades re-
alizadas, estavam a contação de histórias da
bíblia. Os alunos também receberam algumas
lembranças, relacionadas às histórias contadas.
Todas as atividades foram realizadas de acor-
do com a idade dos alunos.

A Bíblia

Segundo a Sociedade Bíblia do Brasil (SBB),
a Bíblia é o livro mais traduzido, distribuído,
lido e pesquisado em todo o mundo. A neces-
sidade e o  desejo de difundir os seus
ensinamentos entre os povos do mundo, ao
longo dos tempos, resultou em grande núme-
ro de traduções para os mais variados idio-

mas.
A SBB afirma que hoje é possível encontrar
a Bíblia completa em 700 línguas. Pelo me-
nos um trecho dela está traduzido para mais
de 3.411 línguas diferentes, de um total de
7.359 que ainda existem no mundo.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Engenheiro Coelho
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Empresas de Engenheiro

Coelho recebem equipe

da saúde para aplicação

de vacinas

A Secretaria Municipal de Saúde de Enge
nheiro Coelho atendeu ao pedido de al-

gumas empresas e realizou a vacinação de fun-
cionários na própria empresa. Entre as vaci-
nas aplicadas estão a da Covid-19 e da
Influenza. Ao todo, seis empresas da cidade
receberam as equipes.
De acordo com a diretora da Vigilância em
Saúde (VISA), Marli Antunes dos Reis, a me-
dida foi produtiva e alcançou funcionários que,
muitas vezes, não conseguem se dirigir até um
posto de vacinação. "Com essa medida, nós
atingimos um grupo de pessoas que não re-
ceberam uma das doses contra Covid ou
contra Influenza. Dessa forma, nós aumen-
tamos a cobertura vacinal na nossa cida-
de".
Ao todo, segundo dados da VISA, foram apli-
cadas 285 doses de vacina contra Covid-19,

entre primeira dose e doses adicionais. Contra
Influenza, foram aplicadas 257 doses. "O nú-
mero de doses aplicadas mostra a impor-
tância das ações realizadas pela VISA.
Sempre que possível, nós instalamos postos
de vacinação em diversos pontos da cida-
de, em eventos ou na feira livre", completou
Reis.
Números da plataforma Vacinajá, do governo
estadual, mostram que a cidade já aplicou
42.275 doses de vacina contra Covid-19.
As empresas que quiserem receber uma equi-
pe de vacinação em sua empresa podem en-
trar em contato com a VISA através do email
visa@pmec.sp.gov.br. "Agradecemos o apoio
de todas as empresas que nos ajudaram
nesse momento", finalizou Reis.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Engenheiro Coelho

Saúde de Engenheiro Coelho

inicia a vacinação contra

Covid-19 de crianças entre

3 e 4 anos sem comorbidade

A Secretaria Municipal de Saúde de En
genheiro Coelho recebeu doses para ini-

ciar a vacinação de crianças entre 3 e 4 anos
sem comorbidade. A vacinação de crianças
com alguma comorbidade já vinha sendo fei-
to na cidade. No total, a expectativa é vaci-
nar quase 700 crianças nessa faixa etária.
A diretora da Vigilância em Saúde (VISA),
Marli Antunes Vieira dos Reis, explica como
vai ser o processo de vacinação para esse
grupo. "Para as crianças nessa faixa
etária, a orientação é a aplicação de duas
doses, com intervalo de 28 dias entre cada
uma. Nós vamos utilizar o imunizante
Coronavac, que foi aprovado pela Anvisa
para esse grupo de pessoas".
Para receber o imunizante, a criança precisa
estar acompanhada do pai ou da mãe. Na im-
possibilidade de nenhum dos dois compare-

cer é preciso apresentar uma autorização as-
sinada pelo responsável.
A aplicação da vacina para esse novo grupo
acontece apenas na sala de vacinas. "Esse
grupo será atendido exclusivamente na
sala de vacinas. Dessa forma, nós temos
um controle melhor das doses que são
abertas para o uso, evitando a abertura de
frascos desnecessários e a perda de do-
ses", explicou Reis.
Outros grupos

Também já está sendo aplicada a primeira
dose de reforço, também chamada de tercei-
ra dose, para as crianças acima de 12 anos.
Para os adultos, acima dos 18 anos, já está
disponível a segunda dose de reforço (quarta
dose).
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Engenheiro Coelho

Engenheiro Coelho

comemora o Dia Nacional

do Agente Comunitário

de Saúde

Importante profissional para a promoção da
saúde em Engenheiro Coelho, o Agente Co-

munitário de Saúde comemorou o seu dia na-
cional na terça-feira (4). Na cidade, ao todo,
são 32 profissionais que atendem a população
em todos os bairros a cada dia.
A coordenadora da atenção básica da cidade,
Marinilze Aparecida Barbosa, explica o traba-
lho realizado por esses profissionais. "Esses
trabalhadores são responsáveis por visitas
domiciliares para orientação das famílias
sobre cuidados com a saúde e prevenção
de doenças. Eles são o elo entre comunida-
de e unidade de saúde".
Oficialmente implantado pelo Ministério da
Saúde em 1991, o então Programa de Agentes
Comunitários de Saúde (PACS) teve início no
fim da década de 80 como uma iniciativa de

algumas áreas do Nordeste (e outros lugares,
como o Distrito Federal e São Paulo) em bus-
car alternativas para melhorar as condições de
saúde de suas comunidades. Logo em segui-
da, o programa se expandiu para todo o país.
O prefeito, doutor Zeedivaldo Alves de
Miranda, falou sobre a importância do traba-
lho dos agentes. "Os agentes comunitários
de saúde são essenciais para o trabalho de
promoção e prevenção da saúde entre a
população. São eles que identificam alte-
rações nos perfis dos usuários do bairro,
indicam as necessidades e aproximam o
serviço público de quem precisa. Parabéns
à todos esses profissionais da nossa cida-
de".
Assessoria de Comunicação da Prefeitura
de Engenheiro Coelho

Mobilidade urbana

inicia sinalização de ruas de

Engenheiro Coelho

O Departamento de Mobilidade Urbana
iniciou mais uma etapa na sinalização

viária da cidade.
As equipes de sinalização já estão realizan-
do o trabalho em diversas vias da cidade,
em diversos pontos que vinham sendo
monitorados. O serviço é realizado com uma

tinta especial, própria para a sinalização vi-
ária.
Após a pintura, as equipes aplicam um pro-
duto refletivo, que melhora visualização da
sinalização durante a noite.
Assessoria de Comunicação da Prefeitu-
ra de Engenheiro Coelho
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Alunos das creches municipais de Engenheiro

Coelho visitam fazendinha do Unasp

A Prefeitura Municipal de Engenheiro, através da Secretaria Municipal de Educação, pro
porcionou um dia de passeio diferente para os alunos das creches municipais. O primeiro

grupo de alunos visitou a fazendinha do Centro Universitário Adventista de São Paulo (Unasp),
na quinta-feira (30).
Através de uma parceria, realizada com o Unasp, todos os alunos das creches municipais terão

a oportunidade de visitar o local, onde os alunos são incentivados a interagirem com animais,
desde pôneis, aves diversas e mini vacas.
Nas próximas semanas, os demais alunos serão levados pelo Setor de Transportes para as
visitas, ainda no mês de outubro, como comemoração ao dia das crianças.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de Engenheiro Coelho



07/outubro/2.022 PÁGINA 07

CASA DO AGRICULTOR - Av. Pref. Nelson Cunha, 522, Jd. Sto.
Antonio, Conchal - Fone: (19) 3866-1765 / 3866-3171

***
ARROZ ANDRADE & ANDRADE Rua Santo Antonio - 233 -

Tujuguaba - Conchal - Fone: 3866-1163

***
FARMÁCIA SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. Nova Veneza, Conchal - Fones: (19)
3866-2259 / 3866-4980

ANUNCIE AQUI Zap 3866-4440

Jornal Polêmica, sempre com você!!!
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